

Presupuestos. Por esta regla de tres, según la Constitución, tampoco se puede vender a los privados, los servicios públicos y el PP lo hace por la mañana, después de desayunar, por la tarde, después de comer y por la noche después de cenar, porque los del PP sí hacen tres comidas al día. **Salvador Guardiola** www.dhenares.es

DEL 14 AL 20 DE DICIEMBRE DE 2012
www.dhenares.es

Y. BERNAD | GUADALAJARA

Twitter: @yolandabernad

■ “Que se lleven esos presupuestos y que haga unos nuevos”, sentenciaba Magdalena Valerio, portavoz socialista en el Grupo Municipal del Ayuntamiento de Guadalajara, en relación al proyecto de cuentas para 2013 presentado la semana pasada por el PP. Hoy viernes, 14 de diciembre, los populares llevarán a Pleno el proyecto de presupuesto para su discusión y aprobación (cuenta con mayoría absoluta). Unas cuentas que, tal y como recalzó el concejal de Economía y Hacienda, Alfonso Esteban, vienen marcados por la Ley de Estabilidad Presupuestaria que limitan el margen de maniobra de los ayuntamientos. Tanto el PSOE como IU han anunciado su intención de presentar una enmienda a la totalidad de las cuentas porque consideran que asfixian al ciudadano y no apuestan por las inversiones y los programas de empleo que, a su juicio, servirían para dinamizar la economía.

El PSOE presentará además cuatro enmiendas parciales (y otras dos de adición) en las que pedirán al PP que incremente las partidas al IBI social (en 115.000 euros más), al fomento del empleo (1,8 millones de euros), 200.000 euros a la rehabilitación de viviendas y 120.000 euros más a las escuelas infantiles. En definitiva, el Grupo Socialista propondrá incrementar en 4,8 millones de euros el proyecto de presupuestos para “ paliar las deficiencias” que a su juicio presenta la propuesta popular. Valerio pide asimismo meter la tijera a las partidas de Ferias y Fiestas, al Patronato de Deporte, y solicita al Consistorio que “escuche a la ciudadanía” y convoque el Consejo Económico y Social y a los Consejos de Barrio para decidir prioridades.



De izda. a dcha., Alfonso Esteban (PP), Magdalena Valerio (PSOE) y José Luis Maximiliano (IU)

La oposición presentará enmiendas a la totalidad a los presupuestos...

Tanto PSOE como IU votarán en contra del proyecto para 2013

Los socialistas denuncian que las cuentas contemplan un incremento sobre la presión a la ciudadanía, puesto que prevé recaudar “un 35 por ciento más en multas”. Valerio echa cuentas. “En 2007, de cada 100 euros que ingresaba el Ayuntamiento, 53 corrían a cargo de la ciudadanía. En 2013, de cada 100 euros, 71 caerán sobre las espaldas de los contribuyentes”, denun-

cia. Por si fuera poco, la portavoz del Grupo teme que la Junta, “que debe 7,5 millones de euros al Ayuntamiento” cuadre su déficit no reconociendo la deuda que tiene contraída con la capital alcarreña.

DOS VARAS DE MEDIR, SEGÚN IU

El portavoz de IU, José Luis Maximiliano, también ha explicado las razo-

nes por las que votará en contra. “El PP emplea dos varas de medir: un puño de acero con los ciudadanos, y emplea un guante de seda para tratar a las empresas que prestan servicios municipales”, como por ejemplo, citó Maximiliano, Guadalajara, que debe más de un millón de euros al Consistorio del canon y no están contemplados en el proyecto de presupuestos.

El concejal critica también “la subida salvaje de impuestos y tasas” del PP, la “complacencia” del Ayuntamiento con el Gobierno regional y denuncia que la cuentas presentadas “favorezca a todos los sectores sociales e ideológicos del PP”, como las subvenciones a la CEOE o al Obispado. Por último, lamenta de nuevo se reduzca la asignación mensual destinada a los grupos políticos bajo la excusa del ahorro, “y esta medida sólo supondrá 6.000 euros”.

... y el PP las califica de “ilegales”

■ “Nos encontramos con lo de siempre, con más propuestas de gasto”. El responsable de elaborar las cuentas municipales, Alfonso Esteban, se mostraba muy crítico con las en-

miendas planteadas por el PSOE e IU puesto que “no establecen de manera clara su financiación y su minoración”. Además, el popular ha criticado que los planteamientos no

cumplan “con los preceptos legislativos, al recordar que el proyecto viene marcado por la Ley de Estabilidad Presupuestaria que limita el techo de gasto en 61 millones de euros.



Invirtiendo Mejorando Avanzando

La Diputación Provincial de Guadalajara está comprometida con el futuro de nuestros pueblos. Invirtiendo en proyectos que generan oportunidades reales de desarrollo económico y permiten mejorar la calidad de vida de nuestras gentes.

- Acondicionamiento de itinerarios de educación ambiental.
- Acondicionamiento de centros comarcales en la provincia.
- Mejora de la señalización de rutas turísticas.
- Ayudas para dinamización turística.
- Mejora de abastecimiento de agua en poblaciones.
- Acondicionamiento de accesos a poblaciones.



DIPUTACIÓN
DE GUADALAJARA

Una forma de hacer provincia
www.dguadalajara.es